

*Pour celui dans le temple duquel la Voûte est étoilée
Dans le temple duquel le Soleil est l'image de Dieu
Dans le temple duquel la Lune se rend chaque mois
Et apporte le message chaque pleine lune,
Et dont celui la Lune chante le message comme mot de seize lettres,
A Sa religion j'appartiens, à Son temple je rends visite,
Son nom j'exprime, dans Sa gloire je vis.
A Lui j'offre le lotus de ma journée,
A Lui j'offre le lotus de ma nuit.*

Ces pensées-semences issues des méditations de la Psychologie Spirituelle du Dr Ekkirala Krishnamacharya donnent le ton du Messenger Lunaire du Cercle de Bonne Volonté. La lune est le principe réflecteur et le symbole du mental. Si elle est pure et claire, elle est en mesure de refléter les impressions venant des cercles supérieurs. Le moment de la pleine lune permet un alignement supérieur, à condition d'être suffisamment équilibré. L'alignement du soleil, de la lune et de la terre dans le ciel aide à faire l'expérience de la magie de la lumière de l'âme et de sa manifestation dans le physique. Le Messenger Lunaire paraît mensuellement au moment de la pleine lune. Il contient des pensées des enseignements de l'éternelle sagesse. Il souhaite inspirer à les réaliser dans la vie pratique.

PERSPECTIVES DE SAGESSE 145 : LES ASVINS

Les Chevaux Jumeaux Ailés

Dans les enseignements de sagesse, le souffle ardent du cosmos est composé de deux parties complémentaires appelées Asvins. Ces souffles ardents forment ensemble l'expression incommensurable de l'espace et du temps. Les Asvins sont au-dessus de tout dans la Création. Ils sont à l'origine de l'émergence de la Création et de sa dissolution, de la naissance et de la mort des êtres, des planètes, des systèmes solaires, etc. Le nom "Asvins" signifie "Dévas jumeaux". Ils sont l'énergie jumelle du Dieu Mâle-Femelle et de l'Esprit-Matière.

Les Asvins sont appelés "Nasatyas", ce qui a été traduit par Madame Blavatsky par "les êtres qui ne sont pas non vrais". Cette double négation ("pas non vrais") indique que les Asvins existent par-delà le réel et l'irréel et sont présents dans toutes les dimensions, de la plus petite à la plus grande forme. Cependant, ils ne sont visibles que si l'on se concentre sur eux et sur leur présence. Si nous ne nous tournons pas vers la dimension occulte, nous ne pouvons reconnaître leur présence.

Les Asvins appartiennent au plan supra-cosmique, c'est-à-dire qu'ils sont des intelligences éternelles qui existent au-delà du cosmos. Seules quelques intelligences sont appelées supra-cosmiques. Lorsqu'elles descendent dans les plans cosmique, solaire et planétaire, elles deviennent actives dans la Création. Même lorsque les Asvins pénètrent dans la Nature, ils restent intacts et ne s'y mélangent pas.

Les Asvins portent des noms différents selon les plans et sont également différemment représentés. Dans le livre de la Genèse, dans la Bible, ils sont appelés les deux Chérubins, les anges ailés qui gardent la porte du Jardin d'Eden avec des épées flamboyantes. Ils gardent également l'Arche d'Alliance dans la Torah. Dans les Védas, les Asvins sont décrits comme deux chevaux jumeaux ailés qui président à l'existence double - ou jumelle - dans la nature, c'est-à-dire qu'ils gouvernent les fonctions alternées telles que jour et nuit, lune croissante et décroissante ou la moitié nord et la moitié sud de l'année. Ils régissent la division

latérale de notre constitution et la symétrie droite et gauche dans les yeux, les oreilles, les mains et les pieds, les deux moitiés de la tête, le nez et la langue.

Les dévas jumeaux sont parfois décrits comme deux oiseaux assis sur le même arbre et gazouillant : l'un mange et savoure le fruit de l'arbre, l'autre jouissant de la vue. Cela signifie que l'un descend sur le plan planétaire et que l'autre reste sur le plan solaire.

Les Dévas Guérisseurs

Il existe de nombreuses histoires sur les dieux jumeaux. On dit qu'ils sont nés à travers le Soleil pour servir notre système solaire. Ils sont les dévas guérisseurs de l'ordre le plus élevé et les magiciens du feu divins. Ils ont initié la science de la médecine et l'art de guérir sur cette terre. Ils sont donc décrits comme les premiers guérisseurs et on médite sur eux en tant que dévas de la médecine et de la guérison. Grâce à eux, les voyants savaient comment guérir les maladies des gens au niveau vital, à l'aide de l'électricité - soit mécaniquement, soit dirigé par la Volonté. Cela signifie également que la vie n'est rien d'autre que l'électricité dans toutes ses fonctions, connues et inconnues du scientifique moderne.

Les Asvins sont les médecins des dieux et les guérisseurs de l'humanité. Chaque nuit, ils nous renouvellent et nous guérissent pendant le sommeil. Ils guérissent la conscience individuelle d'être affectée par les divers commencements et fins des choses et de la vie. Ils nous donnent le pouvoir de transcender les débuts et les fins de toute chose.

Les Asvins gouvernent les pulsations centripètes et centrifuges de l'inspiration et de l'expiration, les énergies curatives du Prana et de l'Apana. Depuis les temps anciens, les deux dévas jumeaux ont souvent été invoqués pour des guérisons miraculeuses et même pour le rajeunissement d'un vieux corps en un corps jeune et puissant. Ils confèrent le pouvoir d'expérimenter la paix et la sérénité de l'éternité et d'y vivre. En entonnant consciemment l'invocation "Sam no Mitra Sam Varunaha..." et en visualisant les Asvins, on peut ressentir leur présence.

Contenu et Contenant

Les jumeaux Asvins ne peuvent être séparés l'un de l'autre. C'est l'état au niveau cosmique de la Création où l'énergie unique appelée "*Brahman*", qui est ineffable, devient le Dieu masculin-féminin. Mitra est le principe masculin et Varuna le principe féminin. Dans les écritures, ce Dieu masculin-féminin est également appelé "*Père et Mère*" ou "*Shiva-Shakti*", etc. Les énergies masculines et féminines restent les mêmes. Les énergies masculine et féminine restent toujours ensemble dans la bonté et réalisent ensemble le jeu de la Création.

Comme l'existence et la conscience, les deux Asvins sont toujours là. Mitra est l'Esprit ; Varuna est la lumière originelle qui devient progressivement les différentes plaines de la Matière. Mitra reste immuable mais toujours en lien avec la dimension féminine, qui développe continuellement les différents stades de la matière. C'est ce que nous appelons "l'expérience simultanée de différents plans d'existence". Mitra et Varuna jouent l'un avec l'autre, et les êtres peuvent entrer dans les différents plans de conscience et faire l'expérience de tous les plans. C'est pourquoi les Écritures disent que lorsque Mitra est dans l'état supra-cosmique, Varuna est dans l'état cosmique pour contenir le supra-cosmique.

Mitra correspond au contenu et Varuna est le contenant ; le contenu remplit le contenant. En termes de Sur-Âme ou d'Esprit, l'âme est dans l'état de Varuna, en tant que contenant de l'Esprit. Mais lorsqu'il s'agit de la personnalité, la même âme devient Mitra : l'habitant de la personnalité est l'Âme, la personnalité est le contenant.

Agastya et Vasishta

Les Asvins Mitra et Varuna descendent sous la forme des grands Rishis Vasishta et Agastya, de la grande Ourse et de Sirius, de Neptune et d'Uranus, ainsi que de la hiérarchie de l'Himalaya et de celle des Montagnes Bleues de l'Inde du Sud. Uranus est la forme planétaire de Varuna et l'énergie du Verseau. Varuna est l'énergie qui donne la forme et celle qui la brise. C'est une force scientifique. Neptune est l'expression de l'énergie de Mitra, une force mystique et magique. Mitra est associé à l'Est, Varuna à l'Ouest. Varuna dissout les formes pour en créer de meilleures. Il a pour tâche de préparer de meilleurs corps afin que Mitra puisse briller.

Agastya - le Maître Jupiter - est un équivalent de l'énergie de Varuna. Son *ashram* est relié à l'hémisphère sud et au pôle sud. Le Maître CVV vient de cet *ashram*. L'*ashram* lié au pôle Nord était à l'origine appelé l'*ashram* de Vasishta ; dans l'ère du Verseau, il est maintenant appelé l'*ashram* de la Hiérarchie. La Hiérarchie informe sur la réalité de l'âme. Cet *ashram* est dirigé par le Seigneur Maitreya. Maitreya est ainsi nommé parce que sur notre planète, il représente essentiellement l'énergie Mitra du plan supra-cosmique, en

relation avec l'âme intérieure et sa conscience. Mitra est la racine du mot Maitreya. Il est appelé Maitreya parce qu'il est amical envers tous les êtres, quel que soit leur comportement. Pour le Seigneur Maitreya, tous les êtres de cette planète sont acceptables et agréables. Il ne joue pas le jeu de l'amour et de la haine.

L'évolution de l'âme appartient à l'*ashram* de la Hiérarchie, l'évolution de la forme appartient à l'*ashram* du Maître Jupiter. Cet *ashram* travaille en étroite collaboration avec le Manu, qui travaille également à donner une forme aux êtres vivants et en particulier aux êtres humains. Il s'agit là d'une compréhension très simplifiée.

L'Impulsion du Verseau

Lorsque la Hiérarchie Varuna a décidé d'accélérer l'amélioration des formes dans notre système, l'énergie est descendue sur Terre via Sirius, Regulus, Uranus et la comète de Halley. Elle a été reçue par le Maître CVV et ancrée sur la planète. L'énergie de Varuna est également appelée "le rayon d'Uranus". Varuna est le support du plan cosmique et Uranus est le support du plan solaire. Ainsi, l'impulsion du Verseau est descendue du plan cosmique au plan solaire et, de là, au système planétaire. Elle s'est ancrée sur notre Terre le 31 mars 1910, grâce à un très grand effort du Maître CVV, qui l'a reçue d'une manière tout à fait extraordinaire et l'a transmise à la planète pendant 7 ans, 7 mois et 11 jours.

L'énergie que nous recevons lorsque nous disons "*Namaskaram Master CVV*" est l'énergie la plus élevée, l'Origine. Elle nous touche et commence à agir en nous comme un courant électrique. Au départ, nous ne savons pas ce qu'elle fait ni comment elle fonctionne. C'est l'énergie de Varuna agissant pour que la conscience, l'énergie de Mitra, puisse agir en nous sans entrave. Les Asvins accélèrent l'évolution des êtres sur la planète ; ils sont décrits comme les Maîtres de la Vitesse. Le yoga du Maître CVV est décrit comme un yoga du Nouvel Âge. L'aspect le plus important et le plus nouveau de ce sentier de yoga est la vitesse. Les couches de matière sont réorganisées de manière à ce que nous puissions faire l'expérience de la conscience sans entrave. Les Asvins font les choses à une vitesse si élevée que nous ne ressentons même pas cette vitesse.

A bien des égards, nous avons des personnalités qui nous limitent. Si nous faisons la prière régulièrement, le Maître peut ajuster notre système. Nous nous asseyons et il répare. Nous pouvons observer comment il répare. Il nous donne même des instructions sur la manière de travailler avec le corps et il transmet également des connaissances. C'est la différence entre le yoga que nous connaissons généralement et le yoga que le Maître CVV a donné.

Sources : K.P. Kumar : *Asvins - The Twin Gods; div. notes de séminaires ; Dhanishta Publications, Visakhapatnam, Inde. (www.aquariusbookhouse.com).*



La Bonne Volonté est contagieuse !

Le Messager lunaire paraît en français, allemand, anglais et espagnol. Si vous le désirez, nous vous inscrirons dans notre registre d'envoi (guter-wille@good-will.ch). Autres informations : www.good-will.ch . Si vous ne voulez plus obtenir la lettre, informez-nous s.v.p.

Cercle de Bonne Volonté